

- БОЯРКИНА Альбина Витальевна — доцент, руководитель Междисциплинарного научно-образовательного центра музыкальной лексикографии и диахронического перевода Факультета искусств СПбГУ, кандидат филологических наук. E-mail: al.bojarkina@mail.ru
- ВАРУЛЬ Дарья Алексеевна — аспирантка кафедры истории русской музыки Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: muzparadoks@yandex.ru
- ГУСЕЙНОВА Зивар Махмудовна — заведующая кафедрой истории русской музыки Санкт-Петербургской консерватории, профессор, доктор искусствоведения. E-mail: zivargous@gmail.com
- ДЕМЧЕНКО Александр Иванович — профессор Саратовской государственной консерватории им. Л. В. Собинова и Саратовского государственного университета, директор Центра комплексных художественных исследований, действительный член (академик) Российской академии естествознания, действительный член (академик) Европейской академии естествознания, Заслуженный деятель искусств России, Заслуженный деятель науки и образования, доктор искусствоведения. E-mail: alexdem43@mail.ru
- ДЕНИСОВ Андрей Владимирович — профессор кафедры теории и истории культуры Российского педагогического университета им. А. И. Герцена, член Союза композиторов, доктор искусствоведения. E-mail: denisow\_andrei@mail.ru
- ИЛЬЮШКИНА Вероника Алексеевна — студентка музыкально-искусствоведческого факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: iver0786@gmail.com
- КАЙКОВА Софья Игоревна — студентка музыкально-искусствоведческого факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: sofya.kaikova@yandex.ru
- КУРНОСОВА Светлана Евгеньевна — кандидат искусствоведения, независимый исследователь (Санкт-Петербург). E-mail: svetotysik@yandex.ru
- ЛАЗАНЧИНА Анна Васильевна — доцент Самарского государственного института культуры, кандидат искусствоведения. E-mail: lazanca@mail.ru
- МАЧЕЕВСКА Елизавета Сергеевна — аспирантка кафедры истории зарубежной музыки Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: lizaveta.larionova@mail.ru
- ПЕТРОВ Владислав Олегович — доцент кафедры теории и истории музыки Астраханской государственной консерватории, доктор искусствоведения. E-mail: petrovagk@yandex.ru
- ПОБЕРЁЗКИНА Татьяна Михайловна — преподаватель Самарского музыкального училища им. Д. Г. Шаталова. E-mail: lazanca@mail.ru
- РОМОДИН Александр Вадимович — заведующий сектором фольклора, старший научный сотрудник Российского института истории искусств, кандидат искусствоведения. E-mail: a\_romodin@mail.ru
- СМОТРОВ Вениамин Егорович — преподаватель Ленинградского областного колледжа культуры и искусств. E-mail: smotrov\_ven@mail.ru
- ХАВРОВ Владимир Владимирович — студент музыкально-искусствоведческого факультета Санкт-Петербургской государственной консерватории. E-mail: velmistr@rambler.ru
- BOYARKINA Albina — Ph D, Assistant Professor, Head of the Interdisciplinary Research and Educational Centre for Musical Lexicography and Diachronic Translation at the Faculty of Arts of the St. Petersburg State University. E-mail: al.bojarkina@mail.ru
- VARUL Daria — postgraduate student at the Department of History of Russian Music at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: muzparadoks@yandex.ru
- GUSSEINOVA Zivar — D Sc, Ph D, Professor, Head of the Department of History of Russian Music at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: zivargous@gmail.com
- DEMCHENKO Alexander — D Sc, Ph D, Professor of the Leonid Sobinov Saratov State Conservatory and of the Saratov State University, Director of the Centre of Integrative Research of Works of Art, Academician of the Russian Academy of Natural Science, Academician of the European Academy of Natural Science, Honoured Art Worker of the Russian Federation, Honoured Worker in Research and Education. E-mail: alexdem43@mail.ru
- DENISOV Andrey — D Sc, Ph D, Professor of the Theory and Cultural History Department at the Herzen State Pedagogical University of Russia, member of the Union of Composers. E-mail: denisow\_andrei@mail.ru
- ILYUSHKINA Veronika — student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: iver0786@gmail.com
- KAYKOVA Sophia — student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: sofya.kaikova@yandex.ru
- KURNOSOVA Svetlana — Ph D, free-lance researcher (St. Petersburg). E-mail: svetotysik@yandex.ru
- LAZANCHINA Anna — Ph D, Assistant Professor of the Samara State Institute of Culture. E-mail: lazanca@mail.ru
- MACIEJEWSKA Elizaveta — postgraduate student at the Department of History of Foreign Music at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: lizaveta.larionova@mail.ru
- PETROV Vladislav — D Sc, Ph D, Assistant Professor of the Department of Theory and History of Music at the Astrakhan State Conservatory. E-mail: petrovagk@yandex.ru
- POBERIOZKINA Tatiana — Lecturer at the Dmitri Shatalov Samara Musical College. E-mail: lazanca@mail.ru
- ROMODIN Alexander — Ph D, Senior Researcher, Head of the Folklore Section at the Russian Institute of History of Arts. E-mail: a\_romodin@mail.ru
- SMOTROV Veniamin — Lecturer at the Leningrad Region College of Culture and Arts. E-mail: smotrov\_ven@mail.ru
- KHAVROV Vladimir — student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: velmistr@rambler.ru